
平成２８年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２８日）

３－１

日 本 共 産 党 ２５番 宮 本 し づ え

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 避難指示解除の在り方と被災者支援について

１ 避難指示の解除ありきではなく、県は市町村や住民の声 知 事 避難地域復興課

をよく聴いて調整の役割を果たすべきと思うが、知事の考

えを尋ねたい。

２ 帰還したい人には準備宿泊の期間を延長することで対応 避難地域復興局 〃

し、その間に更に帰還できる条件を整備すべきと思うが、 長

県の考えを尋ねたい。

３ 避難指示の解除によって精神的損害の賠償を打ち切るこ 原子力損害対策 原子力損害対策

となく、２０１８年４月以降も被害の実態に応じて賠償を 担当理事 課

継続するよう東京電力に求めるべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。

二 旧緊急時避難準備区域の被災者支援について

１ 早期帰還・生活再建支援交付金事業について、一人一人 〃 〃

の生活再建に活用できるよう交付金の使途と金額を再検討

すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 旧緊急時避難準備区域の住民の思いや不安を真摯に受け 避難地域復興局 生 活 拠 点 課

止め、仮設住宅の供与を続けるべきと思うが、県の考えを 長

尋ねたい。

３ 長期の避難によって生じた旧緊急時避難準備区域内の荒 生活環境部長 一般廃棄物課

廃家屋の解体について、災害廃棄物処理事業として国に実

施を求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

三 牧草地の除染に伴う家畜への影響について

１ 家畜へのカリウムによる影響について、酪農家や獣医師 農林水産部長 畜 産 課

等から聞き取るなど、全県的な調査を行うべきと思うが、

県の考えを尋ねたい。

２ 自給の牧草の利用が今後拡大することから、酪農家に利 〃 〃

用方法の周知徹底を図るべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

３ カリウム過剰による牛への影響を防ぐため、酪農家の負 〃 〃

担なしで土壌分析、牧草の成分分析及び牛の血液検査を行

うべきと思うが、県の対応を尋ねたい。

４ 県内の酪農家が経営を継続することができるよう支援を 〃 〃

強化すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 酪農に係る飼料の購入費用について、自給が可能となっ 原子力損害対策 原子力損害対策

た地域においても適切に賠償するよう東京電力に求めるべ 担当理事 課

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

四 賠償について 〃 〃

１ 商工業等に係る営業損害の賠償について、原発事故との

相当因果関係の判断根拠を開示するよう東京電力に求める

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 農林業の営業損害について、東京電力に対し、不誠実な

対応を改め被害の実態に即した十分な賠償を行うよう強く

求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 避難指示区域内の農林業に係る営業損害の賠償について、

被害の実態に即した賠償が継続される指針を策定するよう

原子力損害賠償紛争審査会に求めるべきと思うが、県の考

えを尋ねたい。



３－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 除染について 生活環境部長 除 染 対 策 課

１ 県は、追加的除染の実施に係る手順について、国にどの

ような要望を行ってきたのか尋ねたい。

２ 追加的除染について、空間線量率毎時０．２３マイクロ

シーベルト以上を目安に実施すべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。

六 国保広域化について

１ 国保広域化後の国保税率の一本化について、県の考えを 保健福祉部長 国民健康保険課

尋ねたい。

２ 国保広域化後の市町村の国保税率が被保険者の負担増に 〃 〃

つながらないようにすべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 拡充された保険者支援制度は、国保税軽減に充当される 〃 〃

よう市町村に徹底させるべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

４ 国保事業に対する国からの財政支援は、圧縮することな 〃 〃

く確保するよう国に強く求めるべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。

５ 消費税増税の先送りを口実にした社会保障の切捨てを行 〃 保健福祉総務課

わないよう国に強く求めるべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。

６ 国保の国庫負担の減額調整を廃止するよう国に求めるべ 〃 国民健康保険課

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

７ 子どもの医療費助成事業以外の市町村が実施する医療費 〃 〃

助成についても国保の国庫負担の減額調整分を支援すべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。



３－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 後期高齢者医療について 保健福祉部長 国民健康保険課

後期高齢者医療の保険料軽減特例措置を廃止しないよう国

に強く求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

八 子育て支援について こども未来局長 子育て支援課

１ 子ども・子育て支援新制度に基づく実際の待機児童は何

人か尋ねたい。

２ 今年度の県内の認可保育施設の整備状況について尋ねた

い。

３ 認可保育施設の整備により待機児童はどれだけ解消でき

るのか尋ねたい。

４ 認可保育施設の増設に向け、事業者の負担が軽減される

よう用地確保の支援を行うなど、県独自の支援が必要と思

うが、県の考えを尋ねたい。

５ 県内の認可外保育施設数及び入所児童数について尋ねた

い。

６ 県から補助を受けている認可外保育施設数を尋ねたい。

７ 認可外保育施設への補助を大幅に引き上げるべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

８ 認可外保育施設の運営費補助に係る対象年齢制限を撤廃

すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

９ 認可外保育施設への教材費等の補助を復活すべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。


